

«Stäckuzöiber»

Twirling Majoretten im Trainingslager

Brig/Fiesch. — (ing.) Die Twirling Majoretten aus Brig haben vom 19. bis 22. Oktober 1997 wieder ihr alljährliches Trainingslager durchgeführt. Unter dem Motto «Stäckuzöiber» absolvierte die rund 30köpfige Gruppe im Sport- und Feriendorf Fiesch ein intensives Trainingsprogramm, welches durch vielfältige Freizeitaktivitäten aufgelockert wurde.

Um das Training kümmerte sich ein Leiterteam. Die 16 Lektionen in Bewegungsgestaltung,

Schauspiel für Tänzer, Twirling und Showtanz trugen massgeblich zur Verbesserung des jeweiligen Gruppenniveaus bei. Zudem wurden sechs Showtänze, darunter ein typisch amerikanischer Cheerleadertanz, auftrittsreif eingeübt.

In Eigenarbeit choreographierten Minis, Junioren und das Showensemble ausserdem ein Weihnachtsballett, das sie anlässlich der Weihnachtsfeier am 14. Dezember 1997 ihren Familien und Gästen präsentieren werden. Auch dieses Jahr hatte

die Lagerleitung abwechslungsreiche Freizeitaktivitäten organisiert. Ein interessanter Tanzabend bildete neben Schwimmen, Quiz, Minigolf und einer Stabprämierung den Höhepunkt des diesjährigen Lagers. Unter dem amüsanten Motto «Stäckuzöiber» stand schliesslich auch die Vorschau auf die kommenden Vereinsjahre und das bevorstehende 20-Jahr-Jubiläum. Die Tage in Fiesch standen ganz im Zeichen von Spass und Harmonie, und vergingen — getreu dem Lagermotto — wie im Zauber...



Wie zaubert: Die Briger Twirling Majoretten im Trainingslager in Fiesch.